



いつの間にかセミの鳴き声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。真夏の暑さに負けることなく、子ども達は汗をかきながらも、楽しく遊んでいます。水遊びを取り入れながら、心地よい時間が過ごせるように関わっています。たくさん遊んだあとは、水分補給やたっぷり休息を取りながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思えます。

みてみて～！

毎日の保育園生活を通し、著しい成長を見せてくれる子ども達。四つん這いや一人で立ち上がる瞬間は、保育士と目を合わせ「今から進むよ！見ててね！」と言わんばかりに嬉しそうな表情でハイハイや一人歩きを披露してくれます。

「上手だね～」「すごーい！」と拍手してみせると、繰り返してできる場所を見せてくれたり、つかまり立ちや、玩具をもって歩くなど、次の動きに挑戦したりする場面も増えてきています。保育士や友達と一緒に過ごす中でいろんな経験をしていけたらと思います。

楽しい水遊び♪

水遊びが始まっています。タライの水に浮かんでいる気になった玩具を次々と手にとって遊ぶ子どもたち。どの子も水が大好きなようです。手の届く玩具に触れて遊ぶ子、タライの中に入りそうなくらい前のめりになって遊ぶ子など楽しみかたはいろいろです。時々お友だちの遊んでいる水がかかってびっくりする顔も、とてもかわいいです。

ひよこ1組と合同で水遊びをしています。いろいろな刺激をもらっているようです。素敵な交流の機会にもなっています。



☆お知らせ☆

この時期は汗をかきやすく、活動によっても衣服で調節するなど着替えの回数が増えます。パススルーロッカーに着替えの補充と合わせて記名の確認をよろしくお願ひします。